



Les résidents se sont prêtés aisément au jeu pour la photo souvenir. ©Michel De Smedt

Après deux années de privation à cause de la Covid 19, les résidents du foyer Arc-en-Ciel de l'AFAPEI situé rue Platon ont enfin renoué avec leur traditionnelle fête annuelle tant appréciée.

SPECTACLE

Ambiance cabaret à l'Afapei



Les locataires de la résidence Arc-en-Ciel ont également participé à la fête du personnel.



Tout au long de l'année, les 45 résidents et les accompagnants dirigés par Sabine Roux ont travaillé en collaboration pour que cette fête soit une réussite.

Le thème choisi était le cabaret sous toutes ses formes avec ses robes à paillettes prêtées par l'Association Diva Dance, ses coiffures rétro et ses gilets de gala.

Après un début de matinée plutôt gris et humide, le soleil a bien voulu donner à la fête son rayonnement et la chaleur que les résidents et les familles venus en nombre, attendaient depuis bien longtemps. « Comme cela fait du bien de voir briller ses yeux remplis de bonheur et tous ces sourires qui à eux seuls réjouissent le personnel qui tous les jours accompagnent ces résidents », déclare Sabine Roux la Directrice.

Bernard Demol, chanteur bénévole, était venu tout spécialement fredonner pendant le repas les airs connus de tous. ■ MICHEL DE SMEDT

Ambiance d'enfer avec du charleston et des airs populaires. Michel De Smedt



Bernard Demol, artiste amateur, offre bénévolement ses services à Arc-en-Ciel chaque fois que l'occasion se présente. Michel De Smedt



La Directrice Sandrine Roux fait le tour des tables pour s'assurer que les convives étaient bien installés.



Habillé style cabaret, le personnel a offert aux résidents une superbe chorégraphie.